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私は、今回話を聞いて出会いはとても大事なんだなと思いました。なぜなら出会い

は、人だったり本だったりいろいろなであいがあって将来の自分、自分らしさ、があ

るんだなと思ったからです。私は、じゅういになりたいという夢があるけれどそれは

私のお母さんの方のおばあちゃんがずっと犬を飼っていて、私の家でも犬をかうよう

になったのがきっかけです。私がかっていた犬は、よくはいてしまうのでよく犬猫病

院にいっていました。そこのじゅういさんは、とてもどうぶつにやさしく動物に好か

れていて私も、動物にしんらいされ、すかれるじゅういになりたいと思わせてくれま

した。私がじゅういになりたいと思わせてくれたのは、犬をかっていたおばあちゃん

と出会い、かっていた犬にも出会え、かっていた犬に出会えたおかげでじゅういにり

たい思えるきっかけになったじゅういさんにもあえました。であいがかさなりきっか

けをもらえたのでこれからも出会いを大切にしていきたいです。 

 


